

Eurodiputados denuncian carácter extraterritorial del bloqueo de EEUU. a Cuba



Los legisladores destacan la vocación solidaria de Cuba. Foto: Grupo de la Izquierda en el Parlamento Europeo

La Habana, 28 ene (RHC) Diputados al Parlamento Europeo y de la delegación del Grupo de la Izquierda de ese órgano legislativo denunciaron este viernes el carácter extraterritorial del bloqueo económico, comercial y financiero de EEUU contra Cuba.

La Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba destaca la consternación expresada por once europarlamentarios ante la negativa de la Agencia de Viajes CWT, proveedora oficial de servicios para la Eurocámara, a reservar boletos de una delegación que visitará la mayor isla de las Antillas en los próximos días, bajo el argumento de que la agencia pertenece a una empresa estadounidense.

“Esa acción muestra una faceta más del criminal bloqueo de EEUU a Cuba, que sigue siendo una inaceptable medida coercitiva contra un Estado soberano, adoptada unilateralmente y con carácter extraterritorial, en franca violación del principios de la Carta de las Naciones Unidas y el Derecho Internacional”, afirman en carta dirigida a la presidenta del Parlamento Europeo, Roberta Metsola.

Los integrantes de la Eurocámara condenan el recrudescimiento brutal del cerco norteamericano, con la imposición de más sanciones durante la administración Trump (2017-2021), incluso en el contexto de la pandemia de la COVID-19, y señalaron que el actual ejecutivo estadounidense las ha mantenido vigentes.

Reconocen que a pesar de esa política hostil, Cuba ofreció apoyo médico a otros países, fiel a su vocación de solidaridad internacional.

“Es nuestro deber seguir un camino de diálogo y cooperación, en lugar de uno de injerencia y agresión”, aseguran los europarlamentarios Manu Pineda, Sandra Pereira, Martin Schirdewan, Sira Rego, Kostas Arvanitis, Elena Kountoura, Marc Botenga, Leila Chaibi, Fernando Barrena, Maria Eugenia Rodríguez Palop y Giorgos Georgiou.

La misiva, enviada también al Presidente del Consejo Europeo, Charles Michel; al Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, y vicepresidente de la Comisión Europea, Josep Borrell; y al Secretario General del Parlamento Europeo, Klaus Welle, fue publicada en la página web del Grupo de la Izquierda en el Parlamento Europeo. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284370-eurodiputados-denuncian-caracter-extraterritorial-del-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba